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Antrag für die Sitzung des Rates am 11.06.2015 und ggfs. des vorhergehenden 
Fachausschusses:

    

 Darstellung Unterbringungs- und Betreuungssituation Flüchtlinge

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt,

die Darstellung der Unterbringungs- und Betreuungssituation der ausländischen 

Flüchtlinge
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Begründung:

Krieg, Verfolgung, Folter und Zerstörung  der Existenzgrundlagen - Viele Menschen sind 

aus vielfältigen Gründen gezwungen zu fliehen und suchen in Deutschland eine Zuflucht. 

Die aktuellen und prognostizierten Flüchtlingsentwicklungen nach Deutschland haben 

sowohl organisatorische, wie räumliche und finanzielle Auswirkungen auf die Kommunen. 

Es ist zwingend geboten diesen Menschen zu helfen und sich intensiv mit dem Thema 

auseinanderzusetzen.

Um zu eruieren inwieweit Handlungsnotwendigkeiten erforderlich sind, ist eine 

Bestandsaufnahme primär zuvor angezeigt. 

Dabei halten wir die Einbeziehung der langjährigen Erfahrungen des Ausländer-Initiativ-

Kreises (AIK) für zielführend und bitten um Ermöglichung der Darstellung des Sachverhaltes 

und Anregungen durch den AIK. 

Wir bitten daher um Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Darstellung der 

Unterbringungs- und Betreuungssituation der ausländischen Flüchtlinge in Bedburg-Hau“  in 

der kommenden Ratssitzung.

Die Verwaltungsvorlage soll beispielsweise folgende Informationen dem Rat zur Verfügung 

stellen:

– Wie viel Flüchtlinge sind derzeit in Bedburg-Hau in welchen Einrichtungen 

untergebracht?

– Wie viel Flüchtlinge werden noch erwartet?

– Reicht die Aufnahmekapazität bzw. wie viel Aufnahmekapazität kann die Gemeinde 

in welcher Form/an welcher Stelle noch realisieren?

– Welche Hilfsangebote stehen den Flüchtlingen zur Verfügung? (Sprachkurse, 

Betreuung …)

– Wie wird insbesondere die vorschulische und schulische Integration der Kinder 

sichergestellt?

– Welche Kosten sind der Gemeinde bislang entstanden, welche sind noch zu 

erwarten? Reicht der Haushaltsansatz aus?

– Was leistet die Gemeinde selbst? Was wird durch Andere ermöglicht?



– Mit welchen Einrichtungen finden zur Betreuung und Integrationen Kooperationen 

statt?

– Welche Defizite/Probleme/Schwierigkeiten bestehen aus Verwaltungssicht?

– Welche Maßnahmen zur Qualitätsverbesserung sind aus Verwaltungssicht 

sinnvoll bzw. angezeigt?

Weiteres folgt in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)

(Kopie: CDU-Fraktion, GRÜNE-Fraktion, FDP-Fraktion)


